

con lo establecido en el artº 128 del Reglamento de Planeamiento.

Dicho plazo empezará a contar a partir de la última publicación efectuada en el Boletín Oficial de la Provincia. Diario Oficial de Extremadura y Periódico HOY.

Medina de las Torres, 14 de abril de 1994. El Alcalde. Ramón Maya Cabrera.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE TORREMEJIA

ANUNCIO de 26 de abril de 1994, sobre avance de revisión de las Normas Subsidiarias de Planeamiento Municipal.

Recibido avance de revisión de las Normas Subsidiarias de Planeamiento de esta localidad, se somete el mismo a información pública durante UN MES al objeto de que, por los afectados, puedan formularse sugerencias.

Torremejía, 26 de abril de 1994. El Alcalde. Benito Benítez Trinidad.

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CAÑAMERO

ANUNCIO de 11 de abril de 1994, sobre exposición pública de la propuesta de modificación de la delimitación del suelo urbano vigente.

En cumplimiento del artículo 114 del R.D. Legislativo 1/1992, de

26 de junio, el Ayuntamiento Pleno, en sesión extraordinaria del día 29 de octubre de 1992, acuerda exponer al público durante 30 días a partir de su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia, propuesta de modificación de la delimitación del suelo urbano vigente, redactada por el Arquitecto D. Felipe Jaraiz Castuera a petición de este Ayuntamiento.

Cualquier interesado puede examinar la propuesta de modificación en la Secretaría del Ayuntamiento.

Cañamero, 11 de abril de 1994. El Alcalde.

PARTICULARES

ANUNCIO de 19 de abril de 1994, sobre extravío de Título de Graduado de Escolaridad.

Se hace público el extravío del Título de Graduado Escolar de D.^a Raquel Morales Hernández.

Cualquier comunicación sobre dicho documento deberá efectuarse ante la Dirección Provincial de Educación y Ciencia de Cáceres en el plazo de 30 días, pasados los cuales dicho título quedará nulo y sin valor, siguiéndose los trámites para la expedición de duplicado.

Plasencia, 19 de abril de 1994. El Interesado. Raquel Morales Hernández.

NOTA: En el DOE n.º 50 de 3 de mayo de 1994, aparece por error, en la cabecera de todas las páginas 2 de mayo de 1994, debiendo figurar 3 de mayo de 1994.